

Los estudiantes piden que se revisen casi cinco mil exámenes de selectividad

Lunes, 27 de Junio de 2011 19:22 A.G.P



El plazo para solicitar revisión o doble corrección de uno o varios ejercicios de los exámenes de las Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) finaliza hoy a las 14.00 horas. La solicitud se puede presentar por vía telemática a través de la web principal de la Universidad de Granada -<http://www.ugr.es>-.

A las 13.00 horas de ayer se había presentado 824 solicitudes de segunda corrección sobre un total de 1.541 ejercicios. Y 1.410 solicitudes de revisión sobre un total de 3.503 ejercicios. «La materia con mayor número tanto para revisión como para segunda corrección, es Lengua Castellana y Literatura, ya que es la única materia común a todos los alumnos que realizan la fase general», explicó Ceferino Ruiz Garrido, Coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria CReCES-UGR.

«En este momento -ayer a las 13.00 horas- tiene 668 revisiones y 200 segundas correcciones -Lengua-. Las materias que tienen menos solicitudes son la que también tienen menor número de alumnos. Concretamente son Análisis y Práctica Musical con una revisión, y Lengua Extranjera: Alemán con una solicitud de segunda corrección». Ayer al ser el primer día que la UGR estaba abierta después de que se conocieran las notas, debido a las fiestas del Corpus, fueron muchos los que se acercaron al Rectorado y al Servicio de Alumnos.

El plazo de preinscripción está abierto hasta el día cinco de julio

Añadir comentario

miugr.es no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Nombre (obligatorio)

Correo (obligatorio)

Web



1000 caracteres restantes

Avisar de los sucesivos comentarios



Actualizar

ENVIAR (CTRL+ENTER)

JComments